

La Asociación Valenciana de Musicología (AVAMUS) es una entidad sin ánimo de lucro que fue creada en el año 2005 con la finalidad de proporcionar un marco de encuentro y cohesión para todas aquellas personas interesadas en la Musicología, fomentar la investigación musical y promover el estudio, la recuperación y la difusión del patrimonio musical valenciano.

Los principales objetivos de AVAMUS son:

- Proporcionar un marco de encuentro y cohesión para todas aquellas personas interesadas en la musicología donde establecer alianzas e impulsar sinergias comunes
- Fomentar la investigación en el ámbito musical
- Promocionar el estudio, recuperación y difusión del patrimonio musical valenciano
- Promocionar las publicaciones de carácter musicológico
- Desarrollar herramientas y recursos para facilitar la investigación y la divulgación musicológica en la Comunidad Valenciana
- Colaborar con otras asociaciones e instituciones en el campo de la musicología y el patrimonio